

27.000 Euro zugunsten der Initiative  
'Hamburg sozial gestalten' des  
Förderkreises der Evangelischen  
Stiftung Alsterdorf.



Hamburg, 30. Oktober 2020–Die jährliche Benefizauktion des Förderkreises der Evangelischen Stiftung Alsterdorf fand in den vergangenen Jahren mit 100 geladenen Gästen im Spiegelsaal für Museum für Kunst und Gewerbe statt. Insgesamt kamen 27.000 Euro für die gute Sache zusammen – der Erlös fließt in den Aufbau eines inklusiven Garten- und Landschaftsbaubetriebes unter dem Dach von Haus5. Menschen mit und ohne Behinderung arbeiten hier gemeinsam und erhalten tarifliche Bezahlung, und damit eine Chance auf Teilhabe auf dem allgemeinen Arbeitsmarkt. Konkret werden hier zehn sozialversicherungspflichtige und tarifentlohnte Arbeitsplätze neu geschaffen.

Die Evangelische Stiftung Alsterdorf und ihre Töchter erfahren viel Unterstützung durch den Förderkreis. Er engagiert sich seit 1975 übergreifend für alle Angebote der Stiftung und unterstützt bei der Finanzierung außergewöhnlicher Projekte. Der Förderkreis versteht sich dabei immer als Dialogpartner, schafft Netzwerke und gibt Impulse für Themen und Projekte. Red. NW